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Guarda il follow up del meeting online sul potenziamento
infrastrutturale del porto di Gaeta
Grande interesse e partecipazione per il confronto online sull’importanza
dello sviluppo del territorio e della competitività delle aziende

Lo scorso 22  lugl io s i  è  tenuto l’incontro online, promosso da Unindustria, su ‘Il potenziamento
infrastrutturale del porto di Gaeta come volano del territorio’ che ha visto l’intervento del presidente di
Unindustria Cassino Davide Papa, e il presidente di Unindustria Civitavecchia Stefano Cenci.
 
 
Gli spunti emersi dal confronto mettono al centro il Porto di Gaeta, che rappresenta oggi una infrastruttura
strategica, anche a seguito di cospicui investimenti pubblici concretizzatisi negli ultimi anni.
Ha quindi tutti i presupposti per diventare un’opportunità per un ampio territorio e fattore di competitività per le
aziende che vi operano.
Per posizionamento geografico, infatti, è vocato per servire, dal punto di vista commerciale, importanti bacini
quali la Provincia di Latina, le zone industriali di Colleferro, Anagni, Ceprano e Cassino, e poi ancora in provincia
di Roma e Frosinone, oltre a zone dell’Abruzzo, del Molise e della Campania settentrionale.
Affinchè tali prospettive si realizzino sarà però necessario una valorizzazione ed un ulteriore potenziamento degli
investimenti finora effettuati soprattutto in termini di adeguata viabilità e servizi di logistica innovativa, nonché un
sinergico coordinamento tra tutti gli attori coinvolti, dall’Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro
Settentrionale alla Regione Lazio, dalle Province e Comuni ai privati.
 
Unindustria sta seguendo da tempo questi scenari, anche per l’indiscusso positivo impatto sulle aziende.
Per questo motivo l’Associazione ha promosso questo confronto e scambio di idee tra tutti gli stakeholder
istituzionali e privati coinvolti, al fine di far conciliare l’incontro tra le esigenze delle imprese e del territorio con le
doverose attività regolamentarie e pianificatore atte a far raggiungere in tempi brevi un ulteriore consolidamento
del percorso di crescita di Gaeta e del suo porto sia dal punto di vista commerciale che turistico.
 
Hanno partecipato all’incontro anche il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro-
Settentrionale Francesco Maria di Majo,   i l  Sindaco di  Gaeta Cosmo Mitrano  e  Mauro Alessandri,
l’Assessore alla Mobilità ed alle Infrastrutture della Regione Lazio, che hanno fornito anche qualche
aggiornamento sullo stato dell’arte del piano della mobilità e dei porti ed, in ultimo, riflessioni sulle opportunità e
scenari futuri.
 

https://www.un-industria.it/canale/infrastrutture-mobilita/notizia/97884/il-potenziamento-infrastrutturale-del-porto-di/
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